

	No. Alumni Universitas :	Cynthia Wulandari Ismal	No. Alumni Fakultas :
	BIODATA		
<p>a) Tempat/ Tanggal Lahir: Padang/ 03 Oktober 1993 b) Nama Orang Tua: Ir. Ismal Basri, MS dan Sri Andari, S.Pd c) Fakultas: Ekonomi d) Jurusan: Manajemen e) No. BP :1210523024 f) Tanggal Lulus: 29 April 2016 g) Predikat Lulus: Sangat Memuaskan h) IPK: 3,48 i) Lama Studi : 3 tahun 8 bulan j) Alamat Orang Tua: Jl. Teknologi III, No.C3 Siteba-Padang</p>			
ABSTRAK			
<p>Interdependensi antara <i>Dividend Policy</i>, <i>Leverage</i>, dan <i>Insider Ownership</i> Studi Empiris: Sektor Industri Barang Konsumsi di Indonesia</p>			
<p>Penelitian ini bertujuan untuk menguji dan memberikan bukti empiris mengenai hubungan saling ketergantungan (interdependensi) antara <i>dividend policy</i>, <i>leverage</i>, dan <i>insider ownership</i> serta faktor-faktor apa saja yang mempengaruhi ketiga variabel tersebut. Jumlah sampel pada penelitian ini 33 perusahaan yang terdapat pada perusahaan Sektor Industri Barang Konsumsi di Indonesia dengan metode pengambilan data <i>purposive sampling</i>. Pengujian hipotesis dilakukan dengan menggunakan metode estimasi <i>three stage least squares</i> (3SLS) untuk menguji hipotesis. Hasil penelitian menunjukkan tidak terdapat interdependensi antara <i>dividend policy</i>, <i>leverage</i>, dan <i>insider ownership</i>. Sedangkan variabel <i>leverage</i>, <i>insider ownership</i>, dan <i>profitability</i> mempengaruhi <i>dividend policy</i>, variabel <i>liquidity</i> mempengaruhi <i>leverage</i> dan <i>firm size</i> mempengaruhi <i>insider ownership</i>. Berdasarkan hasil penelitian tersebut dapat disimpulkan bahwa tidak ada keterkaitan hubungan <i>dividend policy</i>, <i>leverage</i> dan <i>insider ownership</i> dalam mengurangi <i>agency cost</i> pada Sektor Industri Barang Konsumsi di Indonesia.</p>			
<p>Kata Kunci: <i>dividend policy</i>, <i>leverage</i>, <i>insider ownership</i>, <i>three stage least squares</i> (3SLS)</p>			

Skripsi ini dipertahankan di depan sidang pengujian dan dinyatakan lulus pada tanggal 29 April 2016.
 Abstrak ini telah disetujui oleh pembimbing dan penguji:

Tanda Tangan			
Nama Terang	Venny Darlis, SE, M.Rm	Laela Susdiani, SE, M.Com	Mohammad Fani Alfarisi, SE, MS.Fin

Mengetahui:
 Ketua Jurusan

Dr.Vera Pujani, SE, MM. Tech
 NIP. 19661115 200003 2 001

 Tanda Tangan

Alumnus telah mendaftar ke Fakultas/Universitas dan mendapat nomor alumnus:

	Petugas Fakultas/Universitas
No. Alumni Fakultas:	Nama Tanda Tangan
No. Alumni Universitas	Nama Tanda Tangan